

## Los investigadores Mario Delgado y Elena González-Rey del IPBLN-CSIC reciben el premio a la Excelencia Investigadora en la III Edición de los premios "Granada, Ciudad de la Ciencia y la Innovación".

En el auditorio Manuel de Falla, ha tenido lugar este martes la entrega de los premios "Granada, Ciudad de la Ciencia y la Innovación" 2021. En esta gala se ha reconocido la Excelencia Científica de la línea de investigación liderada por los Dres. Mario Delgado y Elena González-Rey en el Instituto de Parasitología y Biomedicina López-Neyra. El premio reconoce el trabajo desarrollado por ambos grupos de investigación en la búsqueda de terapias innovadoras en el tratamiento de enfermedades inmunológicas y neurodegenerativas. Los resultados obtenidos por los Dres. Delgado y González-Rey son además un claro ejemplo de traslación clínica y se alinean completamente con el lema "Conocer para curar" del centro donde trabajan. La labor de ambos investigadores fue especialmente destacada durante la gala por el Alcalde de la ciudad, D. Francisco Cuenca. En su intervención frente al auditorio, los investigadores reiteraron que "sin ciencia no hay futuro o probablemente nuestro futuro sería mucho peor, al igual que sería nuestro presente sin la ciencia del pasado".



Galardonados con los Premios 'Ciudad de la Ciencia y la Innovación 2021'

El reconocimiento de la ciudad de Granada a la actividad científica local mediante estos premios ha incluido también el reconocimiento al Dr. Ángel Gil (Universidad de Granada) en la categoría de "Trayectoria Científica", a la Dra. Isabel Márquez (IAA-CSIC) en la categoría de

“Mujeres en la Ciencia”; y a la Dra. Dafina Petrova concedido en la categoría de “Jóvenes investigadores”. Estos premios reconocen además la relevancia de trasladar la ciencia a todos los ámbitos de la sociedad mediante el premio en la modalidad de “Divulgación Científica”, otorgado a Emilio José García Gómez-Caro (IAA-CSIC) y José Javier Miguel Cabrerizo (UGR). Por último, en esta edición se han concedido de forma novedosa la “Mención especial” al BioBanco del Sistema Sanitario Público de Andalucía, en reconocimiento desde el ámbito científico por la labor desempeñada frente a la Covid 19; al Círculo Tecnológico, por su impulso a la innovación y al desarrollo empresarial con base científica; y al exministro Pedro Duque por su apoyo a la candidatura de Granada como sede del acelerador de partículas Ifmif-Dones.

Links:

<https://www.grnadadigital.es/granada-premios-ciudad-de-la-ciencia-y-la-innovacion-2021/>

[https://www.cope.es/emisoras/andalucia/granada-provincia/granada/noticias/ciudad-viste-gala-para-los-premios-ciudad-ciencia-innovacion-2021-20211201\\_1652440](https://www.cope.es/emisoras/andalucia/granada-provincia/granada/noticias/ciudad-viste-gala-para-los-premios-ciudad-ciencia-innovacion-2021-20211201_1652440)

<https://www.ideal.es/granada/gala-premios-granada-20211201224300-nt.html>

<https://www.ahoragranada.com/noticias/reconocimiento-de-granada-a-la-importancia-de-la-ciencia-en-el-dia-a-dia/>